

drinnen in ihren geistlichen Übungen nicht gestört worden sind, so kann doch auch unterdes nichts Irdisches durch die Pforte gekommen sein, was ihre Andacht gestört hätte. Und das darf ich versichern, Glaube, seit ich die Wache habe, bin ich nicht ein einziges Mal vom Thore gewesen.“

„Sonst wärest du auch der berühmteste Nachtwandler, von dem man je in den Kolonien vernommen hat! Glaube mir, Eben Dudley, keine Muschel kann einen helleren Ton von sich geben, als du herausstrompetest, wenn du erst einmal ordentlich die Augen geschlossen hast. Das mag, wie du das Wort verstehst, wachen heißen; aber sicher ist, daß ein Säugling in seiner Wiege mehr von dem weiß, was um ihn her vorgeht, als du von der letzten Stunde.“

„Höre, Mädchen, wenn jemand anders als du mir so etwas nachredete, so würde es zu bösen Häusern führen . . . aber 's sind kuriose Zeiten, in denen wir leben — anstatt daß Männer die Runde machen bei den Wachtposten, geschieht dies von Mädchen in Pantöffelchen! Aber was hat denn dich, Jungfer Glaube, soweit weg von den Andachtsübungen und so nahe an das Thor geführt?“

„Was mich hergeführt hat? Ei nun, die Herrin braucht Sachen aus der Milchammer draußen . . . und da . . . nun ja . . . und da haben mich denn meine Ohren hierher geführt. Du weißt ja, Dudley, daß ich schon früher Gelegenheit gehabt habe, zu hören, wie dein Wachtgespräch klingt. Doch was plaudere ich hier länger um nichts? Du bist jetzt wach und könntest derjenigen Dank wissen, die dir den Dienst geleistet, daß Eben Dudley nicht bei allen jungen Männern der Familie zum Spott wird. Wenn du dich nicht selbst verplauderst, so kann der Kapitän dich immer noch für einen ansehen, dem der Dienst am Thore anvertraut werden kann — obgleich ihm dann der Himmel das Unrecht verzeihen möge, das er an der Wahrheit begeht.“

„Na, na, kann sein, Glaube, daß du's gut im Sinne gehabt hast mit mir. Aber das werde ich stets leugnen, daß meine Gedanken etwas mehr beschlichen hätte, als eine traumartige Erinnerung an die heutige Jagd, wodurch ich dann vielleicht vergessen haben mag, daß ich an der Pforte nicht laut werden durfte. Daher will ich dir, so wahr ich ein Christenmensch bin, verzeihen, daß . . .“

Aber Glaube Ring hörte schon diese letzten Worte nicht mehr. Dudley aber rieb sich jetzt erst einmal ernstlich den Kopf. Er begann ordentlich Gewissensbisse zu fühlen, daß er gegen das Mädchen, das es offenbar gut mit ihm gemeint habe, doch eigentlich undankbar ge-